



Château La Prade

PESSAC-LÉOGNAN
VIN DE RÉCOLTANT | GROWER WINE

HISTOIRE

Le Château La Prade trouve ses origines en 1750. C'est une propriété qui s'étendait au XIX^{ème} siècle sur 172 hectares dont 40 Hectares de vignes à la fois sur les communes de Saint Médard d'Eyrans et d'Ayguemortesles-Graves. Au cours des ans, la propriété viticole fut abandonnée pour renaître en l'an 2000. Dominique Haverlan a repris en main l'entité viticole avec le millésime 2015. Cette cuvée en porte d'ailleurs le nom «Famille Haverlan».

SECRETS DE TERROIR

Superficie : 8 hectares
Nature des sols : Argilo graveleux.
Encépagement : Merlot 50% -
Cabernet Sauvignon 50%
Âge moyen du vignoble : 10 ans

VINIFICATION

Travail de la vigne : culture raisonnée.

DÉGUSTATION

Le Château La Prade est un vin élégant et onctueux sur des notes de fruits rouges avec de petites notes boisées. On retrouve en bouche un bon équilibre grâce à une jolie structure soutenue par des notes de vanille et d'épices. Il se dégustera à merveille avec un plat en sauce ou un magret de canard grillé.

HISTORY

Château La Prade has its origins in 1750. In the 19th century, the property covered 172 hectares, including 40 hectares of vines, both on the communes of Saint Médard d'Eyrans and Ayguemortesles-Graves. Over the years, the winery was abandoned to be reborn in the year 2000. Dominique Haverlan has taken over the viticultural entity with the 2015 vintage, and this wine bears the name "Famille Haverlan".

TERROIR'S SECRETS

Area: 8 hectares
Soil: Gravelly clay.
Grape Varieties: Merlot 50% -
Cabernet Sauvignon 50%
Average age of the vines: 10 years

VINIFICATION

Vineyard work: sustainable culture

TASTING

Château La Prade is an elegant and unctuous wine with notes of red fruit and a hint of wood. It's well balanced on the palate thanks to a nice structure supported by notes of vanilla and spices. It will be perfect with a dish in sauce or a grilled duck breast.



CONTACTEZ-NOUS ✉ contact@alliancesdesrecoltants.com ☎ 05.57.43.43.82

SUIVEZ-NOUS SUR  alliancesdesrecoltants.com  [alliancesdesrecoltants](https://www.instagram.com/alliancesdesrecoltants)  Alliance des Récoltants  Alliance des Récoltants